

# Ampliará flota y rutas aerolínea Mas

SARAI CERVANTES

La aerolínea Mas (antes Mas Air) inició un proceso de expansión para ampliar su capacidad de carga y surcar nuevos mercados.

En conferencia de prensa, Luis Sierra, director general de Mas, explicó que para 2024 la firma prevé contar con una flota aérea de 18 aviones y pasar de tener ocho rutas a 18 en América, Europa y Asia.

Su plan de expansión contempla también un cambio de imagen, con el que simplificará su nombre comercial y pasará de ser Mas Air Cargo Airlines a Mas.

“Queremos ganarnos un lugar importante en la industria de la carga aérea y tener participación en Asia, América y Europa”, enfatizó.

Explicó que los aviones con los que la firma cuenta y operará en los próximos años los adquirirá bajo leasing y los arrendará de 8 a 12 años.

En el caso de los contratos por 8 años, se hace por 35 millones de dólares por avión.

“Adicionalmente, como compañía, tenemos que hacer una inversión de capital de alrededor de un millón de dólares para preparar a tripulaciones y equipo técnico de cada uno de los aviones”, comentó.

El directivo agregó que también la firma buscará consolidar el servicio de su plataforma ACMI, el cual ya representa el 20 por ciento de sus operaciones, a través de la cual la empresa pone a disposición de sus clientes sus servicios de transporte, logística, seguridad, mantenimiento y operación de un tercero, entre otros.

